

## Cuidado medioambiental

# Escolares aprenden viendo cuentacuentos

Con la presentación de la obra: “Pequeño Teatro sobre el Acuerdo de Escazú: Una historia en Kamishibai”, estudiantes del Colegio Miguel de Cervantes, Escuela Villa Las Nieves, Instituto Don Bosco e Instituto Sagrada Familia, aprendieron modales respecto del cuidado por el medio ambiente y la conciencia sobre los derechos de las generaciones futuras, utilizando un enfoque lúdico y visual.

La iniciativa fue creada por la Seremi del Medio Ambiente, Instituto Nacional de Derechos Humanos y Kauyeken, con el objetivo de difundir en infancias el Acuerdo de Escazú.

El seremi de Medio Ambiente, Enrique Rebolledo, explicó que el cuentacuentos exhibido estuvo dirigido a estudiantes de establecimientos

educacionales que son certificados ambientalmente que robustece la formación ambiental.

Al término de la actividad, Bárbara Rojel, educadora diferencial del Instituto Don Bosco, destacó que el desarrollo de la intervención artística tuvo que ver con un fuerte llamado a concientizar con nuestro entorno. “La actividad estuvo muy bonita y ayuda en lo que estamos trabajando, ya que tenemos el sello medioambiental y es muy importante seguir reforzándoles a los niños el cuidado del medio ambiente y este acuerdo que firmó Chile”, señaló.

Utilizando un enfoque lúdico y visual, esta historia fomentó la construcción de un entendimiento significativo en torno a la protección de su entorno desde la primera infancia.

